

17 jan 2013 -17:20

Appartient à Conseil des ministres du 18 janvier 2013

Lancement de procédures de marchés publics pour la Défense

Le Conseil des ministres a autorisé le ministre de la Défense Pieter De Crem à lancer deux procédures de marché public pour la Défense.

Il s'agit des marchés suivants :

- un contrat pluriannuel ouvert de durée indéterminée pour la réparation et la révision des différents accessoires des avions C-130, non liés au moteur ou à l'avionique de l'appareil. Les prestations de réparation et d'entretien des accessoires C-130 sont indispensables afin de garantir l'opérationnalité de la flotte ainsi que son plan de vol ;
- l'achat de 446 GPS de nouvelle génération et leurs accessoires, liés au BMS (Battlefield Management System) et aux systèmes d'arme installés dans les véhicules de combat.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de M. Pieter De Crem, Vice-Premier ministre et ministre de la Défense
Rue Lambermont 8
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 550 28 11
<http://www.mil.be>